



42 KG abgenommen!
Physiotherapeutin verliert 42 Kilo mit Feigen-Tabletten!



14 peinliche Dinge...
die jeder tut aber NIE jemand zugeben würde!



Die Schweiz ist über-rascht
Banker enthüllt, wie auch SIE mehr als 2500 CHF pro Woche verdienen können!

Vereinsmeldung von Musik Fislisbach

FISLIBACH Aktualisiert am 18.04.15, um 15:43 von u.rimann

Eine Reise durch vielfältige Gebiete



1 / 2

jk2014_posaunensolo.jpg
Posaunensolo
Quelle: www.mekipics.ch

f TEILEN

🐦 TWITTERN

E-MAIL

🖨️ DRUCKEN



u.rimann

[Beitrag melden](#)

Die Temperaturen steigen und die Menschen gehen wieder gerne nach draussen. Das stimmt die Musik Fislisbach positiv, denn mit ihrem Motto "**On the Road**" starten sie am 1. und 2. Mai ins diesjährige **Jahreskonzert**.

Freuen Sie sich auf spannende Literatur wie z.B. das Stück „El Cumbanchero“ welches unsere Schlagwerktruppe in höchster Form zeigt oder das Xylophonsolo „Willhelm Tell Galop“. Auch die Trompeten und die Querflöten werden mit Solis aufwarten!

Lachen Sie mit, denn für die Zwischensequenzen wurden die Fislisbacher Theatermacher engagiert. Die musikalische Leitung unterliegt Herbert Wendel und für die Jugendmusik bei Christian Kohler.

Das Konzert startet um 20:00 Uhr und wie jedes Jahr geniessen Sie ab 18:30 ein feines Nachtessen und den Cüpli Apéro. Gönnen Sie sich nach dem Konzert einen Drink in der Bar mit Live Saxophon (ab 23:00 Uhr) von "**The Saxonizer**".

von u.rimann